

Publié le 05/06/2019.

Plœmeur en bref

4 200 km parcourus pour la Fête du vélo



Dimanche, 70 personnes ont pris part à la fête.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

La Fête du vélo a réuni, dimanche, 70 cyclos, hommes et femmes, de tout âge, sur trois parcours de 75, 65 ou 34 km.

Elle était organisée par le club Plœmeur Cyclos. Christian Guyot, le président se réjouit de la participation

en nombre à l'événement.

« J'ai calculé que cela faisait 4 200 km parcourus, au total, par l'ensemble des participants. Le tout dans la bonne humeur avec petit café au départ et collation au retour salle communale du fort bloqué ».